

2024年9月27日
イオンリテール株式会社

地域の文化財をストーリーにまとめた「日本遺産」 身近な買物の場で伝えながら、文化交流の拠点となることを目指します 文化庁と「日本遺産オフィシャルパートナーシップ」を締結

イオンリテールは9月27日（金）、文化庁と「日本遺産オフィシャルパートナーシップ」を締結しました。



左 文化庁長官 都倉俊一さま 右 イオンリテール株式会社
執行役員 経営企画本部長 間瀬和人

「日本遺産」は地域に連なる有形・無形の文化財群の魅力や特色を「ストーリー」として文化庁が認定するもので、地域に点在する遺産を「面」として活用し、発信することで、地域活性化を図ることを目的としています。

このたびのパートナーシップは、日本遺産の認知度を高め、より一層の地域活性化を図るもので、当社は館内サイネージや地域フェアなど身近な買物の場でコンテンツをPRし、日本遺産の持つ価値を伝えながら、地域活性化につながる文化交流の拠点となることを目指します。

【イオンリテールと文化庁との「日本遺産オフィシャルパートナーシップ」概要】

締結日：2024年9月27日（金）

取組内容：SC内のデジタルサイネージを活用した「日本遺産」の紹介動画等の放映

地域・県産フェアなどを通じた「日本遺産」の告知やPR活動

「日本遺産の日」（2月13日）と連動したイベントの企画 等

日本遺産 紹介ページ（文化庁）：

<https://japan-heritage.bunka.go.jp/ja/>

【日本遺産について】

日本遺産は2015年に認定開始され、これまで日本遺産に認定されたストーリーは104件のぼります。日本各地で古くから受け継がれてきた人びとの営みや人生観なども、それぞれのストーリーの中に垣間見ることができます。

日本遺産 ストーリー一覧（文化庁）

<https://japan-heritage.bunka.go.jp/ja/stories/>

